

Stage enrichissant pour Jean-Félix Cézar à Toulouse

Jeudi 10 août 2017



Jean-Félix Cézar (à gauche) ici en compagnie d'un des formateurs nationaux.

Comme à l'accoutumée, le formateur de la commission judo et personnes en situation de Handicap de la ligue de Martinique, Jean-Félix Cézar a participé au stage de formateurs qui s'est déroulé, cette année, au Creps de Toulouse durant cinq jours.

L'objectif de ce stage était d'enrichir et d'approfondir les contenus et les procédures d'apprentissage de l'activité par les formateurs pendant leur exercice. Ce rendez vous a aussi permis d'établir un bilan des actions mises en place sur le terrain, d'échanger sur les expériences menées et enfin de bien préparer les actions sur chaque territoire.

« Ce stage a été très riche tant dans les échanges d'expérience que dans la mise en commun des travaux de recherche pour une adaptation plus précise de la grille d'évaluation des jeunes dans les clubs » explique Jean Félix Cézar, le formateur de la Ligue de Judo de Martinique.

La création d'une harmonie permettant à chacun des formateurs de partager la même représentation afin que chaque jeune soit classé dans la division en fonction de ses véritables compétences, afin d'éviter des erreurs quant à leur participation aux différentes compétitions nationales.

Le prochaine rencontre est d'ores et déjà programmée en juillet 2018.